
Herr Knülle und Herr Köhler erklärten für die Fraktionen von SPD und BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN, sich der Stimme zu enthalten. Die Notwendigkeit für die Veränderung der 
Rechtsverordnung werde gesehen, der Aufhebung der Schulbezirke könne jedoch grundsätzlich 
nicht zugestimmt werden. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


